

التاريخ: 15 مايو 2023م

كتاب رقم: BLDN-BS-HA-23-049

إلى: السيد ناصر عبد الله العبد الغني

مدير إدارة عمليات السوق

بورصة قطر

بیان صحفی

بلدنا تُوقّع مذكّرة تفاهم مع شركتين إندونيسيتين للتعاون في مجال صناعة الحليب ومشتقات الألبان

وقّعت شركة بلدنا ش.م.ع.ق مذكرة تفاهم مع شركتين إندونيسيتين هما السادة/ شركة بيركبونان نوسانتارا III ذ.م.م المتخصصة في معالجة المحاصيل والأنشطة الزراعية والسادة/ شركة برديكاري ذ.م.م المتخصصة بشكل أساسي في البنية التحتية للزراعة وخدمات نظام إدارة المزارع، وذلك لتعزيز سبل التعاون وتبادل المعلومات والخبرات من أجل تحديد المشاريع المتعلقة بقطاع تربية المواشي في إندونيسيا وتقييمها وإطلاقها بهدف تقليص الاعتماد على استيراد المنتجات الغذائية وتطوير صناعاتها الزراعية والحيوانية من خلال بناء بنية تحتية لتربية الماشية في إندونيسيا يُمكن الاعتماد عليها بما يعود بالنفع لتعزيز الأمن الغذائي.

ومن الجدير بالذكر أنه سبق لشركة بلدنا عقد اتفاقيات مماثلة مع شركات رائدة في الفلبين وماليزيا، وذلك في إطار جهود الشركة الرائدة في إنتاج الحليب ومشتقات الألبان لتوسيع نموذج أعمالها الناجح في بلدان أخرى، وتعزيز الأمن الغذائي العالمي.

-انتهى-

نبذة عن شركة بلدنا

نُعد بلدنا علامة تجارية موثوقة في مجال إنتاج الحليب ومنتجات الألبان ومشتقاتها والعصائر والمواد الغذائية في قطر بفضل جهودها المتواصلة لتحقيق التميّز وتقويم منتجات عالية الجودة. تلتزم الشركة بتوفير خيارات الأطعمة الطازجة والمغذّية للمستهلكين، وتقود عمليات البحوث والابتكار للمنتجات، بهدف ضمان مستقبل أكثر صحة واستدامة. تقع مزرعة بلدنا في منطقة ام الحوايا، بدولة قطر، وتمتد على أرض مساحتها 2.6 مليون متر مربع، حيث تأوي بلدنا أكثر من 24000 بقرة هولشتاين. وتفتح المرزعة أبوبها للعامة لزيارتها، وتضم صالة الحلب الدوارة الأكثر تقدمًا في المنطقة، ومطعمًا، وحديقة بديعة التسيق، ومنطقة ألعاب للأطفال. منذ بداية الحصار في يونيو 2017، نمت شركة بلدنا للصناعات الغذائية لتصبح أكبر مورد محلي للأغذية والألبان في قطر، محققة 100% من الاكتفاء الذاتي من الحليب ومنتجات الألبان. ولدى بلدنا، اليوم، أكثر من 250 منتجًا من الألبان ومشتقاتها والعصائر.

حسان مراد آغا امین سر مجلس الادارة





May 15, 2023 Date:

BLDN-BS-HA-23-049 Ref.

Mr. Nasser A. Al- Abdulghani To:

Director Market Operations Qatar Stock Exchange

Press Release

Baladna signs MoU with two Indonesian companies to cooperate on dairy farming initiatives

Baladna signed a Memorandum of Understanding (MoU) with two Indonesian companies (PT Perkebunan Nusantara III WLL that specialises in crop processing and agribusiness and PT Berdikari WLL that primarily deals in farming infrastructure and farm management system services), the proposed joint efforts aim to enhance cooperation, exchange of information and experience to identify, assess and initiate projects relating to the dairy sector in Indonesia to reduce dependency on the import of food products by developing its agricultural and livestock industries through building a reliable livestock breeding infrastructure in Indonesia to enhance food security.

It's worth mentioning that Baladna has inked similar agreements with leading companies in the Philippines and Malaysia, as part of the leading dairy company's efforts to expand its successful business model in other countries to enhance world-wide food security.

-FND-

About Baladna

Driven by Excellence and High-Quality Standard Products, Baladna is a trusted Milk, Dairy, Juice and Food brand in Qatar. Committed to bringing fresh and nutritious food choices to its consumers, the brand has progressive product research and innovation, aiming towards a healthier and more sustainable future. Baladna Farms is located in Umm Al-Hawaya, Al Khor, Qatar spanning across an expansive 2.6 million sqm. of land, where Baladna houses over 24,000 Holstein Cows. The farm is open to the public and features the region's most advanced rotary milking parlour, a restaurant, a carefully manicured garden, a children's play area. Since the blockade in June 2017, Baladna Food Industries has grown to be Qatar's largest locally owned food and dairy supplier achieving 100% self-sufficiency in milk and dairy. Today, Baladna has over 250 SKUs in milk, dairy and juices.

Hassan Morad Agha

Board Secretary

